



Mina Caserones retoma negociaciones

La canadiense Lundin Mining reinició el diálogo con líderes sindicales de la mina de cobre Caserones, en un intento por poner fin a una huelga que ha interrumpido la producción durante los últimos 12 días.

Las partes volvieron a la mesa de negociaciones esta semana en busca de un acuerdo, después de que un punto muerto en las conversaciones regulares provocara que unos 300 trabajadores iniciaran una huelga el 12 de agosto, dijo el viernes el jefe del sindicato, Marco García, en un mensaje de texto. Lundin posee una participación del 51% en la mina a rajo abierto Caserones, en la Región de Atacama.

Un acuerdo permitiría reanudar las operaciones normales en la mina que produjo unos 137.100 toneladas en 2023. La huelga, convocada por el 29% de los trabajadores de la mina, ha restringido la producción en un momento de escasez de la oferta mundial de concentrado de cobre, aunque el mercado del metal refinado está bien abastecido por ahora.